

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Setelah dilakukannya penelitian tentang **“Pelaksanaan Program Cinta Lingkungan SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal”**, maka berikut adalah kesimpulan yang peneliti buat, yakni:

1. Langkah-langkah implemantasi program cinta lingkungan berbasis nilai budaya islami di SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal Deli Serdang Sumatera Utara memerlukan kerjasama pada semua pihak termasuk orang tua siswa. Karakter siswa terbentuk sejak dia lahir, sekolah merupakan salah satu wadah terbaik dalam membentuk karakter siswa.
2. Program utama dalam implementasi program cinta lingkungan berbasis nilai budaya islami di SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal oleh setiap warga sekolah terlaksana dengan baik. Dalam hal ini para guru diharapkan kerjasamanya dengan memberikan materi-materi pelajaran yang ada dpaat dikaitkan dengan lingkungan hidup. Proses belajar mengajar juga bisa dilaksanakan secara praktik di luar kelas. Agar para siswa lebih memahami lagi bagaimana memiliki sikap peduli terhadap lingkungan yang ada. Pihak sekolah juga menyiapkan sarana dan prasana dalam mendukung pelaksanaan program cinta lingkungan dengan menyediakan tempat sampah organik dan sampah non organik. Kegiatan pada hari-hari besar seperti melaksanakan lomba kebersihan kelas, penanaman pohon secara bersama-sama dan lain sebagainya.
3. Dampak implementasi program cinta lingkungan berbasis nilai budaya islami memberikan dampak positif khususnya untuk para siswa SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal Deli Serdang Sumatera Utara. Dampak positif diantaranya sampah yang harusnya dibuang dapat didaur ulang menjadi sebuah karya para siswa. Hal ini bisa manambah kreativitas siswa, dan mengurangi sampah

- dilingkungan sekolah.
4. Perencanaan program cinta lingkungan di SMP IT Baiti Jannati Sei Semayang Sunggal berjalan dengan baik. Program ini didasari pada kurangnya kepedulian para siswa dalam menjaga lingkungan sekolah khususnya. Hal ini menjadikan kepala sekolah dan guru lainnya membuat sebuah program cinta lingkungan untuk dapat diterapkan pada siswa dan warga sekolah lainnya. Tujuannya agar setiap warga sekolah memiliki sikap peduli terhadap lingkungan dan sekolah menjadi bersih, nyaman serta menyenangkan untuk setiap warga sekolah maupun masyarakat sekitar.

## **B. Saran**

Adapun saran yang dapat peneliti berikan, yakni:

1. Kepala sekolah diharapkan senantiasa mengontrol perkembangan pendidik dan guru yang ada, merencanakan kegiatan-kegiatan yang dapat meningkatkan peduli dan cinta terhadap lingkungan sekolah, juga selalu memotivasi langsung guru, siswa dan yang lainnya untuk memperhatikan lingkungan sekolah tetap bersih.
2. Kepada pendidik diharapkan dapat memberikan materi yang dikaitkan dengan lingkungan hidup agar senantiasa meningkatkan motivasi dalam proses belajar mengajar sehingga siswa bersemangat dari sebelumnya dan juga ikut mendapatkan hal yang positif untuk peduli dan cinta lingkungan sekolahnya.